



## FRANCISCO DECEANO OSORIO

Estudió la Licenciatura en la Facultad de Economía de la UNAM, donde ejerció como profesor de asignatura en la Licenciatura en Economía. Además, obtuvo el grado de Maestro en el campo de la educación inclusiva e intercultural, en la Universidad Internacional de la Rioja, México.

En la Secretaría de Educación Pública ejerció como Director General de Normatividad, de Desarrollo Curricular y de Formación Continua de Maestros en Servicio, en la Subsecretaría de Educación Básica. También ocupó los cargos de Director General de Formación Continua y Desarrollo Profesional, y de Promoción del Magisterio, en la Coordinación Nacional del Servicio Profesional Docente y en la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros (USICAMM).

Durante su permanencia en la SEP, en los cargos mencionados, fue responsable de las siguientes áreas, programas y proyectos nacionales de alta relevancia:

- Estuvo al frente de las instituciones normalistas del país de 1997 a 2005 y coordinó la operación nacional del Programa para la Transformación y el Fortalecimiento Académico de las Escuelas Normales.
- Se hizo cargo de la conducción nacional del Programa Escuelas de Tiempo Completo, en un momento de expansión de su operación a nivel nacional.
- Fue líder del equipo de trabajo nacional encargado de diseñar los perfiles, parámetros e indicadores, un instrumento normativo esencial en los procesos de ingreso y promoción en la carrera de las maestras y los maestros en Educación Básica y Media Superior.
- Coordinó las acciones para brindar tutoría a las y los maestros de nuevo ingreso al servicio en Educación Básica y Media Superior, en el marco de la carrera profesional docente, así como de las actividades para crear un Sistema de Asistencia Técnica a la Escuela (SATE) en la Educación Básica de todo el país.

Además de su trabajo en educación, fue Director de Vinculación en el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (ahora Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales) y director de la Carrera Profesional Electoral en el Instituto Nacional Electoral (INE).

Actualmente está adscrito a la oficina de la Dirección General de Educación Normal y Actualización del Magisterio (DGENAM), en donde se desempeña como Coordinador del Proyecto interinstitucional sobre habilidades sociales y emocionales en la formación docente inicial, el cual cuenta con la participación de maestras y maestros de las cinco escuelas normales públicas de la Ciudad de México.

Así mismo, en la DGENAM funge como enlace institucional para el proyecto de investigación binacional Chile-México, que tiene por objetivo evaluar las características de la formación emocional inicial de las y los futuros maestros, donde participan cinco universidades chilenas y dos instituciones normalistas de la Ciudad de México: la Benemérita Escuela Nacional de Maestros y la Escuela Nacional para Maestras de Jardines de Niños.

